

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成 20年8月18日

オリンピックもたけなわ、尚志高校のソフトテニス全国大会準優勝と話題が盛り沢山の夏となっています。またその尚志高校では、22日（火）1学年の生徒さん全員と中の島の各町内会と合同で中の島全域の道路清掃を予定しております。中の島全域での清掃は初めての取り組みとなります。中の島がいつも綺麗で住みやすい環境であるよう心掛け自分で出来ることを実行したいものですね。このほか24日（日）には防災セミナー、壮年野球大会が、9月6日・7日は、中の島神社のお祭りも予定されています。

ラジオ体操



三区第3町内会

7月26日からスタートして最終8月10日までの2週間、中の島各地区で「中の島元気をつくろう会」としてラジオ体操を実施しました。子供から大人まで述べ4000人を越える方が参加し、健康づくりに精を出しました。

今年の参加者数は、昨年を上回り、特に三区第3町内会は述べ1100人でトップであったことや大人の参加者が増えたことが特徴的です。



三区第1町内会



二区第2町内会

普通救命救急講習会



7月31日（金）2時から中の島会館で、町内会や会館利用者の方々を含め38名が参加して、救命講習会を実施しました。この講習会では、今年3月から会館に設置されているAEDの使い方を学びました。AEDとは事故や病気で心停止になった時、心臓に電気ショックを与え正常な状態に戻す装置です。今回の講習は、一人ひとりが実際に人工呼吸やAEDを使って3時間の講習を受けましたが、できれば使う機会のない事を祈りたいものです。



納涼盆踊り



一区町内会連合会

中の島では一区から三区までそれぞれ盆踊りの催しが開かれました。

今回は、一区の様子をお知らせします。一区では8月10日（日）に豊中公園で開催しましたが、天候にも恵まれ総勢300人以上が参加し、午後4時半からの子供ビンゴ大会では数字が読みあげられる度に一喜一憂したものの参加者全員に賞品が配られました。午後6時半からは太鼓の音と共に子供盆踊りが、また午後7時半からは北海盆唄にのせて大人盆踊りを実施し盛況のうち無事終了となりました。



あいあい「七夕祭り」



あいあいゆういんぐでは、天の川を隔てた彦星と織姫が、年に一度だけ会うと言う伝説に基づく「七夕祭り」を8月1日、中の島会館で行いました。

今年は、支援者のお蔭で笹竹が用意され、手作りの飾りもあり、会場には、♪笹の葉さらさら～♪の童謡。この雰囲気には促されるようにお母さん、

お子さん、支援者の願い事が書かれた短冊が、竹の枝狭しとばかりにぶらさがりました。

またS君がいがぐり頭に甚兵衛がとても似合いで、人目をひいていました。なんと！驚いたことに、会場に彦星（元中の島まちづくりセンター所長）が現れたのです。何方か織姫であったのかは、誰も知らないとのことでした。



パークゴルフ場



南 22 条橋上流右岸

堤防の補強工事のため一昨年以来休止していましたがパークゴルフ場は修復を終え5月からオープンしております。

各町内やお年寄りの同好会などのコンペで連日大いに賑わっております。

※使用時間

午前8時～午後6時まで
(毎週火曜定休日)



冬道事業

札幌市が取り組んでいます「地域と創る冬道事業」懇談会が、今年度は二区第2町内会が指定を受け8月5日中の島会館で開催されました。

当日は区から市全般の降雪の状況、除雪費、課題等について説明を受けた後、活発なグループ討議がなされました。

地域の除・排雪は地域の意見、アイデアを取入れより効率的で、かつ快適な冬期間の生活環境づくりを進めていく事を、参加者全員で確認しました。

次回は10月を予定しております。



藻岩山登山会



山頂にて

中の島一区第2町内会 体育推進部の藻岩山登山会が天候に恵まれた7月27日(日)に行われました。午前10時、藻岩山経験者4名、初心者3名により登山を始め、小鳥のさえずりを聞き眼下の景色を見ながら頂上を目指しました。初心者は登るにしがたい小鳥と景色に対する余裕もなくなり、ただひたすら足元に気をつけること1時間と少々、総勢7名無事頂上に着きました。

昼食をとりながら登山談義に花を咲かせ、南は恵庭岳、北は石狩湾と展望台からの景色を眺めつつ、新鮮な空気を思いきり吸い大気のパワーをもらい下山となりました。又、来年の登山会も楽しみにしています。